

## CESFAM de Villa Alemana comenzó atenciones en terreno para vecinos de sectores rurales

Largas trayectos que pueden extenderse hasta dos horas, son los que por años han debido realizar vecinos y vecinas que viven en sectores rurales de Villa Alemana, para poder acceder a un centro de salud a realizarse exámenes o acudir a una hora médica. Una situación preocupante que debía resolverse lo antes posible, considerando además la gran cantidad de personas mayores que viven allí.

Por esto, personal del Centro de Salud Familiar (CESFAM) Villa Alemana comenzó un trabajo en conjunto con dirigente y dirigentes vecinales de Quebrada Escobares, El Patagual y Lo Hidalgo, para elaborar un plan que permitiera llevar las prestaciones más necesarias hasta sus propios sectores.

### Anuncio Patrocinado

Fue así como el día jueves se realizó el primer operativo de salud en el sector de Quebrada Escobares, hasta donde acudió un médico y enfermeras, para realizar control de pacientes crónicos, electrocardiograma y toma de exámenes.

El director del CESFAM Villa Alemana, Gabriel Guzmán, señaló que “tuvimos la posibilidad de llevar prestaciones del CESFAM, por la dificultad que tienen ellos en acceder a las prestaciones en nuestro centro, ya sea por temas de movilidad, que son personas de edad avanzada, o por la falta de movilización directa”.

CESFAM de Villa Alemana comenzó atenciones en terreno para vecinos de sectores rurales

# WAV | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



“Esto ha sido gestado por las diversas manifestaciones de necesidades que han tenido los usuarios de este sector, a través de mesas de trabajo de un diagnóstico participativo que estamos desarrollando en este momento”, agregó.

Los operativos de salud se realizarán también en los otros sectores rurales y se realizarán de forma permanente a lo largo del tiempo, de manera de que los vecinos y vecinas puedan realizarse chequeos continuos, sin necesidad de trasladarse hasta el centro de la comuna.

Inés Tapia, una de las vecinas beneficiadas por este operativo, destacó la importancia de contar con una atención de salud cercana y de calidad.

“Me parece espectacular, porque acá tenemos problemas de locomoción. Y si tenemos que irnos a pie, a esta edad nos cuesta. Yo tengo artrosis, entonces es difícil para caminar hasta abajo. Y después tendría que esperar una o dos horas más para que pase un bus. Entonces, me parece espectacular, estoy agradecida de esta buena causa”, señaló.

CESFAM de Villa Alemana comenzó atenciones en terreno para vecinos de sectores rurales



CESFAM de Villa Alemana comenzó atenciones en terreno para vecinos de sectores rurales



CESFAM de Villa Alemana comenzó atenciones en terreno para vecinos de sectores rurales



y tú, ¿qué opinas?